

Hinweise für Passagier zum Benefiz Ballonevent des Lions-Clubs Köln-Constantinus

Termin: Fr, 16. Mai 2025, 18:30

Alternativer Termin: Fr, 30. Mai 2025, 18:30 (Ausweichtermin bei schlechtem Wetter)

Ort: Luftsportgruppe Erbslöh Langenfeld e.V., Graf-von-Mirbachweg 15, 40764 Langenfeld

Anreise: Wenn Sie am Segelflugplatz ankommen, finden Sie VOR der Schranke ausreichend Parkplätze für Besucher und Gäste. Der Bereich hinter der Schranke ist für Ballonfahrer mit ihrem Team vorbehalten.

Einschränkungen: Bitte sprechen Sie mit uns vertrauensvoll über Krankheiten, Behinderungen, Einschränkungen in Ihrer Beweglichkeit. Kinder ab einer Größe von 1,30 m sind in willkommen; sind sie jünger als 12 Jahre nur in Begleitung eines Erwachsenen. Eine Schwangerschaft schließ eine Mitfahrmöglichkeit leider aus.

Fahrtvorbereitung: Zur Fahrtvorbereitung gehört eine ausführliche Wettervorbereitung, um die wir uns kümmern werden. Danach wird entschieden, ob die Ballonfahrt stattfinden kann. Generell herrscht Startverbot bei folgenden Bedingungen: schlechte Sicht, Niederschlag, Gewittermeldung und Windgeschwindigkeiten über 8 Knoten (ca. 15 km/h) sowie bei auch Windflaute (Stehparty). Ein Start kann sich wegen nicht eindeutiger Wetterbedingungen auch mal verzögern oder sogar ausfallen, was wir aber natürlich vermeiden möchten.

Am Abend VOR Ihrer Ballonfahrt erfahren Sie von uns, ob diese wetterbedingt stattfinden kann. Ist das der Fall, treffen wir uns an dem verabredeten Startplatz in Leverkusen Wiescheid gegen 18:30 Uhr. Bitte bringen Sie Ihre **Anmeldung** mit. Ohne diesen können Sie an der Ballonfahrt nicht teilnehmen.

Ganz wichtig: Falls Sie feststellen, dass Sie aus Gesundheitsgründen oder wegen Terminkonflikten nicht an der Ballonfahrt teilnehmen können, dann teilen Sie uns bitte 48 Stunden vor dem Termin dies mit. Ggf. können wir dann noch Ersatz für Sie finden. Ansonsten kann leider keine Rückerstattung der Teilnahmegebühr erfolgen.

Kleidung: Ziehen Sie sich so an, als wollten Sie in der gegebenen Jahreszeit spazieren gehen. Im Korb wird es nicht kälter als unten am Boden. Ihre Kleidung sollte bequem und sportlich sein – keine Röcke und keine kurzen Hosen! Bedingung ist flaches, festes Schuhwerk, dass Ihren Füßen guten Halt gibt – keine Sandalen!

Ein wichtiges Wort an unsere Raucher: Im Umkreis von 15m des Transportfahrzeuges, des Anhängers, des Korbes und der Hülle kein offenes Feuer und <u>nicht rauchen</u>! Auch während der Fahrt besteht absolutes Rauchverbot!

Bitte legen Sie mitgeführte Gegenstände wie Kameras, Taschen, Jacken etc. nicht auf dem Fahrzeug, dem Anhänger oder am Aufrüstplatz ab. Glas oder glasähnliche, spitze oder scharfe Gegenstände, gefährliche Güter, ätzende Stoffe, leicht entflammbare, selbstentzündliche Gegenstände, Sprengkörper u.ä. dürfen nicht mit auf den Startplatz und nicht mit an Bord genommen werden. Werfen Sie während der Ballonfahrt keine Gegenstände über Bord.

Ballonfahrt: Nach dem Start bestimmt allein der Wind den Kurs des Ballons. Langsam gleiten Sie über die Wälder und Dörfer hinweg. So haben Sie ca. 60 – 90 Minuten Zeit, das Rheinland zwischen Köln und Düsseldorf aus der Vogelperspektive zu genießen. Übrigens ist es selbstverständlich, dass Sie während Ihrer Ballonfahrt filmen und fotografieren dürfen.

Der verantwortliche Luftfahrzeugführer hat während des Starts, der Fahrt, der Landung sowie beim Auf- und Abrüsten die geeigneten Maßnahmen zur <u>Aufrechterhaltung der Sicherheit und Ordnung</u> zu treffen. Alle beteiligten Personen haben den hierzu notwendigen Anordnungen Folge zu leisten. Desgleichen trifft der verantwortliche Luftfahrzeugführer Entscheidungen über Startplatz, Fahrthöhe, Fahrtdauer und Landeort. Befolgen Sie unbedingt die Anweisungen des Piloten und seiner Helfer. Der Pilot kann Sie beim Auf- und Abbau des Ballons aktiv beteiligen, wenn Sie damit einverstanden sind. Fassen Sie die Ballonausrüstung jedoch nur auf seine ausdrückliche Anordnung an. <u>Allen Anweisungen des Piloten muss in beiderseitigem Interesse unbedingt Folge geleistet werden!</u>

Es ist <u>streng untersagt</u>, beim Start, während der Fahrt und bei der Landung die im Korb befindlichen Gasleitungen, Schläuche, Gasflaschen und Leinen zu berühren!

Landung: Insbesondere bei der Landung des Ballons sind den Anweisungen des Piloten zu folgen. Bei der Landung halten Sie sich bitte an den im Ballonkorb eigens dafür angebrachten <u>Halteschlaufen</u> (und nicht am Korbbrand oder anderswo) <u>mit beiden Händen</u> gut fest, bis Ihnen der Pilot erlaubt, loszulassen. <u>Verlassen Sie den Ballonkorb nach erfolgter Landung erst dann, wenn Sie von dem Piloten ausdrücklich dazu aufgefordert werden!</u>

Diese Hinweise müssen sein, da sie dem Schutz der Passagiere dienen. Der Pilot beantwortet Ihnen gerne weitere Fragen hierzu.

Die Rückholmannschaft – mit dem Piloten über Flugfunk in Verbindung – begleitet den Ballon mit einem geländegängigen Fahrzeug und bringt Sie zum Treffpunkt zurück.

Nach der Landung findet gemäß alter Ballöner-Tradition eine vergnügliche **Ballonfahrertaufe** statt. Zum Abschluss erwartet Sie diese zünftige Erhebung in den Adelsstand. Dies organisieren wir im Rahmen des Landefestes, das auch am Startplatz in Langenfeld-Wiescheid stattfinden wird. Der Grill glüht – und gekühlte Getränke stehen für die Teilnehmer kostenfrei zur Verfügung.

Gerne können Sie auch Gäste mitbringen. Da es sich um ein Benefiz-Event handelt, bitte wir Sie allerdings um eine kleine Spende vor Ort.

Viel Spaß bei Ihrer Ballonfahrt und "Glück ab und gut Land" wünscht Ihnen Ihr Orga-Team Lions-Club Köln Konstantinus und Rheingold.

Bei weiteren Fragen stehe wir gerne zur Verfügung:

Michel Noll, Präsident Lions-Club Köln-Constantinus, Mail: mnoll@aviamet.de, Tel0172 292 4112